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離島區議會 
文件 IDC 94/2021 號 

 
有關北大嶼郊野公園(擴建部分)的提問 

 
 

 黃漢權議員通知本會，在本年 12 月 13 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   愉景灣居民來函表示，自北大嶼郊野公園(擴建部
分)納入為郊野公園後，漁農自然護理署禁止市民騎單
車經該郊野公園進出愉景灣。 
 
    查詢及建議如下：  
  

1. 當局把擴建部分納入為郊野公園時，有沒有
按一般程序進行地區諮詢，例如諮詢區議
會、分區委員會或持份者等等？  

 
2. 如有進行地區諮詢，諮詢對象為何？結果為

何？ 
 
3. 如沒有進行地區諮詢，原因為何？ 
 
4. 為什麼該部分需要納入為郊野公園？有沒

有權衡行人與騎單車人士的權益？可否回
復該處的原貌？ 

 
5. 根據資料顯示，曾有單車愛好者反對上述擴

建工程，當局表示如欲在建議的郊野公園內
騎越野單車，可向總監申請許可證。請問應
向哪一個部門申請？以及可申請許可證的
路段為何？請提供相關的地圖。 

 
6. 一直以來，當局曾收到多少宗申請？獲批的

申請數量為何？不獲批申請的數量及原因
為何？ 

  



2 
 

  政府一向鼓勵市民多做運動，當局應平衡行山及

騎單車人士的需要，不應一刀切禁止所有單車出入。

請當局重新考慮並作出改善。 ” 
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